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無線高層樂易玲聯同其他三位同事，昨日應邀出
席香港音樂匯展開幕禮，但他們齊齊遲大到，直到儀
式結束才見到樂小姐現身，記者即追隨她拍照，而她
與吳雨合照後，即想往後退避，但吳雨卻拍其膊頭笑
道： 「逃不了，逃不了。」她才笑笑口停下來接受訪
問，並謂自己不是逃，只是開會遲了，加上她駕車又
慢，但四人一齊遲到？她笑言因為他們都是坐她駕的
車。對於四大唱片公司今次沒參展，她表示不知道，
自己也是被邀請出席的。

架構上李寶安睇晒
對於無線今日重開電視城大門，讓傳媒重新入內

採訪，樂小姐表示因事件已淡化，而且廉署亦不用再
入內調查，她又坦承其部門同事及藝員共有十多人有
協助調查，但其他部門則不知道，不過有傳有百多人
協助調查？她道： 「都說是傳聞，假的真不了。」至
於城門重開，她與其他藝員是否也不再封口？她道：
「藝員有答呀！（但有指公司下令藝員封口？）是因

為有些問題太尖銳，不是個個答到，如果太尖銳我也
不答。（你是否取代陳志雲的職務？）誰說的？絕對
沒這樣的事，公司機制好好，好似以前那樣運作。

（李寶安代替陳志雲？）在公司架構上李（寶安）生
是睇晒這麼多部門，好正常，我以前放假也是Stephen
（陳志雲）睇！」

期間有線記者問到無線高層收取禮物一事，樂小
姐立即看一看咪牌，然後推開不答，其他記者即追問
有傳兩位女高層收取藝員送的名牌手袋，樂小姐即謂
不是事實不回應。追問她可有收禮物？她沒回應，至
於她今後會否避忌不開生日會？她就謂已經答過，叫
記者看報紙。有指她雖然叫人不要帶禮物，但仍有藝
員送上禮物，她謂這要問回當事人，因為是他們說有
送。

志雲精神好感安樂
問到方逸華就陳志雲事件有沒有表態？她坦言事

前事後公司都有開會，對於一些失實報道方小姐也支
持讓他們選擇去回應，但公司亦有底線，如果過了底
線就會採取法律行動。有指方小姐好關注陳志雲開記
者會，樂小姐道： 「不知道，但香港每個巿民都會關
注，我也有看，見他精神好好都好安樂，（他那金句
最近好 hit？）那句一向都是金句，但我覺得好玄。
（公司可有覺得陳志雲高調？）沒討論過，亦不必討
論，這是他個人意願，他的一言一行亦沒特別。」她
又謂有SMS陳志雲，但內容及他有否回覆都不肯透露
。至於無線是否不用 「迷雲黨」？她先澄清無線是沒
黨沒派的，全部藝員都是無線好重要的資產，因公司
用了很多人力物力栽培他們。

樂易玲稱旗下十多人助查
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基仔自嘲沒智
非志雲智囊團

第五屆香港音樂匯展昨早開幕，商務及經濟發展局局長劉吳惠蘭應邀
與籌委會主席吳雨及大使古巨基等一起主持啓動儀式，不過今次四大唱片
公司並沒參展，而無線的代表樂易玲、黃家禧、陳家揚及麥當傑四人更齊
齊缺席開幕儀式，現場只見四張空椅，直至儀式結束後樂小姐才姍姍來遲
，她解釋因要開會及駕車慢才遲大到。

對於今次沒有四大唱片公司參展，吳雨表示對匯展不會有影響，又謂
音樂一家人，歡迎任何同行參加，問到他們事前可有邀請四大唱片公司？
他道： 「有，大門是打開的，但每間公司都有他們的政策。」又談到其旗
下歌手古巨基與陳志雲飯局，他謂此事不是昨日的話題，遲些才作答。問
基仔對於少了四大唱片公司參展會否覺得可惜？他道： 「據我所知參展商
戶一直都有增加，至於四大唱片的事就交由吳雨大哥作答。」

飯局沒有叢培崑
基仔日前與陳志雲吃飯，問到對方心情？基仔指他日前在記者會上已

作出交代，有指陳志雲的講話基仔亦有參與度橋，他是其中一位智囊團，
他即否認道： 「我沒智，不是智囊團，爛gap就有。」他謂席間大家朋友
都是想向陳志雲表示關心，但對於有多少朋友出席及飯局的內容，他就不
肯透露，他又謂飯局是事發後才約的，主因很久不見，所以想關心一下，
又強調只是普通吃飯而已，問他可見到陳志雲臉上的傷痕？他道： 「我們
是記者會前一晚見面，自己亦沒有刻意近距離看他。」他又謂事發後，已
先後兩次與陳志雲見過面，問他可相信對方是清白的？他道： 「我覺得這
時候最好少些評論及意見，等有關方面自然地去查個水落石出，（可有勸
喻他疏遠叢培崑？）沒提過，雖然我也認識他，但並沒一起吃飯。」

農夫謂老闆無需返港
另外，對於陳冠希將復出並在台灣出國語碟，問農夫事前陳冠希可有

跟他們傾過此事？他們謂老闆不會跟他們傾，只會講，至於他們會否幫手
？他們坦言也想，但本身國語麻麻，而且老闆已找到勁人幫手。又謂老闆
雖然中文屬有限公司，但卻自己填詞，而且填得不錯。之前陳冠希曾說將
無限期退出娛樂圈，如今可是出爾反爾？他們謂無限期即沒限期，所以現
在就復出，但可擔心他不能重返香港？他們坦言不怕，如果台灣反應好更
加不必返香港，因他的巿場好大，可以去到美國、內地及台灣，香港巿場
對他而言反而細，而且他的國語比廣東話好，在台灣出碟也是對的。那麼
他們可有計劃也到台灣出碟？他們坦言暫時不可，因要先練好國語。

張曼玉近年電影減產，前晚應邀出席慈善活動，提到和男友
Ole Scheeren雖拍拖多年，但二人仍未有打算結婚，她更表示自己
是結過婚的人，所以現時只會順其自然，還透露近日醉心做音樂，
還未想拍戲。張曼玉、楊千嬅、何超瓊和謝婷婷等，前晚一同出席
為聯合國兒童基金會籌款的慈善晚會，早前有設計師以張曼玉在電
影中的戲服為藍本，設計新的服飾，並在前晚的晚會上展出，而張
曼玉就表示有看過這些服飾圖片，從中勾起了她不少回憶。她又表
示近日剛由歐洲回港，在當地出席了影展及有關音樂的活動，並
說近日常跟音樂人好友一起作曲，雖然自覺現時學樂器已太遲，
但她仍會哼出旋律來作曲，並表示現時已作了幾首歌，不過她只
是喜歡做音樂的過程，所以沒想過要出碟，更說是因為之前拍攝
西片《錯過又如何》而認識了音樂人好友，在他們的影響
和鼓勵下開始作曲，但她稱自己只愛作曲和剪輯，唱的興
趣就不大，但男友仍讚她的唱功越來越好。

而電影方面，她就表示仍在看劇本，並坦言不接拍
是因為怕辛苦，她說： 「不是拍攝的三個月辛苦，是之
後要做九個月宣傳，做好多訪問，做訪問又不是我的專
長。」她表示現已甚少去戲院，多在飛機上看戲，所以
《十月圍城》也未看過。不過她仍表示現時很享受和男
友的拍拖生活，因可控制自己的時間，而現時
她就和男友在北京定居，但每個月仍會回港三
、四天，問到男友有否曾向她求婚？她即說：
「無，幾享受拍拖，拍拖不一定要結婚，我都

結過婚，依家無計劃，想做就會做。」

千嬅欣賞老公批評自己
當晚丁子高在活動上擔任公關，不過楊千

嬅到場時，他馬上避開，避免二人同場，千嬅
表示丈夫避開是因為不會 「雙 CD，單碟價」
。她又透露四月會隨兒童基金會去非洲探訪，
老公則因工作關係不會同行，雖然她近日有
新戲上映，但她表示不會和老公一起看，她
說： 「他好鍾意因為（可以）畀影評，會同
人討論，不過我不會因為他批評而嬲，他有
相對智慧，有道理都會聽，無道理就會
bye bye。」還說很欣賞老公有這份批評她
的勇氣。

高志森十年關係無痕癢
高志森、中英劇團藝術總監古天農及

Harry哥哥昨日出席音樂劇《Q版老夫子》分
享會，春天實驗劇團監製高志森透露四月份
會舉行 「香港音樂劇展演」，屆時將有四個
劇目演出，有《Q 版老夫子》、《仙樂飄飄
處處聞》、《喝采》及其女友焦媛演出的
《容易受傷的女人》，高志森笑指嚴格來說
，女友也是其競爭對手。

度期結婚度蜜月
問高志森有計劃再與女友合作嗎？他表

示焦媛越來越難請，檔期他很難度。問他會
先度婚期嗎？他笑謂： 「度緊。」被問今年
會否結婚？高志森坦言還未正式求婚，因為
結婚也要一個月度蜜月，現在仍差一點空間
，如果沒有足夠時間，也沒有意義。高志森
表示與女友已拍拖十年，提到已過了 「七年
之癢」？高志森即搞笑說： 「現在不痕也不
癢。」陳志雲涉嫌貪污案引起全城熱話，問
高志森有興趣將陳志雲案搬上舞台嗎？他笑
稱若然是電視台風雲舞台版就可以考慮，因
為近日成了傳媒焦點。

2R的Rosanne與拍拖八年的外籍牙醫男友已於去年結婚，昨晚一對
新人在中環香港會Garden Lounge舉行婚宴，宴請二百多位親友，到賀
的圈中人包括許懷欣、伍允龍、陳逸璇等。身穿粉紅色旗袍的新娘子
Rosanne，和妹妹Race乘坐花車於傍晚五時四十五分到場，不過明艷照
人的Rosanne就性感欠奉，給谷胸現身的Race比下去，問到昨晚筵開多
少席？Rosanne 笑言不知道，只知請了二百多位親友，喜宴則採中式，
問到會否快些生BB？她笑言有想過，但不會這麼快，她笑道： 「多謝你

們的祝福。」接着她又謂
自己已遲到，要趕着上去
斟茶。

Race 就 透 露 姐 姐
Rosanne 應該會在兩年內
生 BB，並透露會和姐姐
在婚宴上合唱，問她送什
麼禮物給姐姐？她笑謂會
送一份用心和有誠意的禮
物，但卻不肯透露是什麼
。 至 於 陳 逸 璇 和 男 友
Marc 拍拖到來，她表示
與 2R 同年加入環球，並
一起到韓國受訓，現在見
到 Rosanne 出嫁也好替她
開心，不過她與男友才拍
拖一年零三個月，所以男
友也未向她求婚，但感情
就穩定，大家亦傾過將來
，已有共識。她又笑道：
「求不求婚不是我話事。

（你已有心理準備嗎？）
都有的。」

Race謂Rosanne兩年內生BB

張曼玉醉心作曲未想接戲

警告傳媒警告傳媒

▲樂易玲表示她旗下有十幾名員工和藝人曾協助廉署調查

▲基仔否認自己是陳志雲智囊團成員

▼樂易玲等四名無線高層缺席匯展的啟
動儀式，剩下四個空位

◀農夫表
示老闆陳冠希
到台灣出碟，
是正確決定。
中為樂易玲

▲劉吳惠蘭局長（左四）、吳雨（左三）和基仔（右
三）等齊主持匯展的啟動儀式

▲高志森表示結婚要跟女友度期舉行

▲Rosanne（左）請二百多位
親友出席婚宴，旁為妹妹Race

▶千嬅欣賞老公會對她的演出作出批評

▲張曼玉表示
因怕辛苦，所以沒
有接拍電影


